

Pendant la pandémie, la casse continue !

Réduire les effectifs est une nécessité pour limiter les risques sanitaires liés à la circulation du virus dans les établissements scolaires. Recruter permet aussi de développer le travail en petits groupes, plus favorables aux apprentissages et indispensables pour dépasser les inégalités qui se sont accrues pendant le confinement avec l'école à distance.

Le gouvernement a fait le choix inverse. Aucun recrutement exceptionnel et de nouvelles suppressions de postes pour la rentrée 2021. Le second degré est sacrifié sur la base de considérations budgétaires.

Entre la rentrée 2017 et aujourd'hui

-5 980

emplois enseignants

+49 745

élèves

Soit en moyenne un enseignant de moins

4h 40 min

et un élève de plus toutes les

35 min



pour la rentrée 2021
dans l'académie

Collège : + 1719 élèves (+ 1.4 %)

Lycée : + 2165 élèves (+ 3.6 %)

Plus forte hausse démographique de France métropolitaine... et c'est ainsi depuis 3 ans.

Créations (rentrée 2021) : 18 postes

Pour rappel : en 2016

- Collège : + 1360 élèves
- Lycée : + 1400 élèves

=> Création : 216 postes

Il manque plus de 250 postes pour maintenir le taux d'encadrement actuel

**Stop à la casse du service public d'Education !
Le gouvernement doit suspendre les 1800 suppressions d'emplois prévues pour la rentrée 2021 et engager un plan pluriannuel de création d'emplois.**

Parce que je vaux** plus**

et mieux !

Je suis en grève le 26 janvier

